
【議会報告会～議会とミーティング～ 報告書】 

（地区：紺屋地区） 担当：１班 
 ・開 催 日 時：令和元年 11月 16日（土） 午後 7時～午後 8時 30分 
・場 所：老人憩の家 ・参加者数：12人（男 10人・女 2人） 

・担当議員名： 坂上巳生男（班代表・挨拶）、田中圭介（司会進行）、河合弘樹（報告）

渡辺豊子（記録）、浦川佳浩（記録補助） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）平成 30 年度一般会計決算について、76 億 4 千万円のくまとりふるさと応援寄附

は、歳入では寄付金、歳出ではどこの費用に入っているのか？ 

（回答）返礼品は補助費の中に入っているので、補助費と積立金に入っている。 

 

（要望）不法投棄について、口無池に布団が放棄されていた。不法投棄禁止の啓発看板を

立ててほしい。罰金を 1000万円以下ではなく、1万円程度の現実的な金額にして、

効果的な看板にしてほしい。 

 

（質問）熊取駅西整備事業については、どういう状況か？泉佐野市との負担割合は？ 

（回答）現在、関係地権者との交渉に着手している。用地買収を進めて、令和 2 年度末ま

でに整備終了を目指して進めている。泉佐野市と熊取町の負担割合は 7対 3。 

 

（質問）大阪岸和田南海線整備事業はどういう状況か？地権者は何件あるのか？いつ完成

するのか？ 

（回答）境界確定が完了した事業用地を対象に、用地買収に着手している。 

    地権者は 80人ぐらいと聞いている。 

 

（要望）小中学校のエアコン整備が完了したが、それにより排出されるＣＯ2削減を考慮し

た施策として、校庭に植林をし、緑のカーテンを推進してほしい。 

 

（質問）五門七山線の拡幅はどうなっているのか？紺屋上橋の整備ができることにあわせ

て、拡幅についても進めてはどうか？ 

（回答）従来からの検討事項。状況を確認する。 

    （後日確認：拡幅の計画はあるが、地元の協力が難しく休止状態） 

 

（要望）芳元寺～煉瓦館までの通学路について、子ども達の交通安全対策として、通学時

間帯だけでも車両通行規制をしてほしい。 

    （後日対応を協議：道路課から警察に要望するとのこと。） 

 

（質問）防犯カメラの設置について、藤原町長の維新プレスに、「現在 58台の設置台数を 

100台に増設する」とあるが、どこにどの様に設置をするのか？ 

（回答）藤原町長の進めていきたい施策だと思うが、自治会や警察と協議をして進め 

ていくと思う。 


